



5 Pièces

167 m²

Réf. PIL-00327

1 395 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison à vendre (06570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au coeur d'un quartier résidentiels les plus recherchés et proche à pied du village de Saint Paul de Vence et de la Colle sur Loup. Cette villa représente un mélange subtil entre la modernité et le charme provençal nichée dans un espace de verdure protégé et baigné de lumière qui lui confère une atmosphère particulière tout en restant à quelques pas du village. REF PIL-00327 Une surface d'environ 165 m² habitables qui se compose d'un grand séjour et salle à manger avec cuisine ouverte équipée formant une réception de 70m2 ouvrant sur la grande terrasse extérieur et son salon d'été. Le ...

Located in the heart of one of the most sought-after residential neighborhoods and within walking distance of the village of La Colle-sur-Loup. This villa represents a subtle blend of modernity and Provençal charm nestled in a green space protected and bathed in light, giving it a special atmosphere while remaining just a few steps from the village. PIL-00327 An approximately 165 m² of living space consisting of a large living and dining room with an open equipped kitchen forming a reception area of 70m2 opening onto the large outdoor terrace and its summer lounge. The upper level hosts three ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

